

21 January/janvier 2022



Kiwanis®

THE KIWANIS FOUNDATION OF CANADA
LA FONDATION CANADIENNE DU KIWANIS

January 2022 News Nouvelles de janvier 2022

Kiwanis Club of Quebec



In October 2021, Stéphanie Renard, Club President

accompanied by Jean-Pierre Marier, was pleased to present a Kiwanis Foundation of Canada Matching Scholarship to Ghislain Amos Roger Boum Nlend.

Ghislain continued his studies in “Sciences de la nature” at the Collège d’enseignement général et professionnel (CEGEP) Garneau in Quebec City.

He is also an Air Cadet with the 629 Kiwanis-Québec Squadron

Kiwanis Club of Brandon



On Tuesday, November 30 2021, Tony Reid, President and Kiwanian, Peter Lonstrup,

Club Kiwanis de Québec



En octobre 2021, Stéphanie Renard, président

e du club accompagnée par l’ex Président Jean-Pierre Marier, était heureuse de présenter une bourse d’études appariée de la Fondation canadienne du Kiwanis à Ghislain Amos Roger Boum Nlend.

Ghislain poursuit ses études en Sciences de la nature au Collège d’enseignement général et professionnel (CEGEP) Garneau dans la ville de Québec.

Il est aussi membre de l’Escadrille 629 Kiwanis Québec des Cadets de l’Air.

Club Kiwanis de Brandon



presented Youth Grant cheque for \$500 to the Stan Hawitt Navy League Cadet Corps. #4 on behalf of the Kiwanis Foundation of Canada.

The funds will be used to help children from low-income families to participate in the Cadet Corps. programs.

Kiwanis Club of West Vancouver

The Club presented a Matching Scholarship to Isabel Huang. She was a grade 12 student at



Prince of Wales Secondary School and an active member of Key Club for the past 3 years. As the Vice-President of the Prince of Wales Key Club for the past two years, she has been the project manager of numerous events.

She:

- Spearheaded a letter-writing campaign between Key Club members and long-term care home residents during the COVID-19 pandemic.
- Led a virtual baking session where members made cookies together and provided support to each other during quarantine.
- Was project manager of a tutoring service project at Trafalgar Elementary School for grade six students.
- In 2019, she volunteered with the Kiwanis Soup Kitchen at the Chilliwack United Church every Saturday for one year to serve warm meals to families in need.

Le jeudi 30 novembre 2021, Tony Reid, Président et Kiwanien Peter Lonstrup ont présenté au montant de 500 \$ au Corps de cadets de la Marine Stan Hawitt #4 au nom de la Fondation canadienne du Kiwanis.

Ce montant servira à accueillir des enfants de familles à bas revenus pour qu'ils participent à des programmes du Corps de Cadets.

Club Kiwanis de West Vancouver



Le club a présenté une bourse d'études appariée à Isabel Huang. Elle était en 12^e année à la

Prince of Wales Secondary School et membre active du Club K au cours des trois dernières années. Comme Vice-présidente du Club K de Prince of Wales au cours des deux dernières années, elle a été la gestionnaire de projets pour de nombreuses activités.

Elle

- A été à l'origine d'une campagne de lettres entre les membres du Club K et les résidents de maisons pour aînés pendant la pandémie COVID-19.
- A dirigé une session de cuisine virtuelle au cours de laquelle les membres ont confectionné des biscuits et se sont supportés entre eux pendant la quarantaine.
- A géré le projet d'un service de tutorat à la

- Applied for a Youth-in-Action Grant, which gave her the resources to host a virtual cooking class. She taught a group of youth aged 13-17 how to prepare nutritious, culturally inclusive meals while covering all costs so they could learn without financial barriers.
- Co-founded Dare to Care Club at her high school to bring awareness to Vancouver's homeless youth population. As club Co-President she recruited over 35 members and led the group in organizing fundraisers and awareness campaigns.

She was awarded Division 13/15/17's Member of the Month in June 2020.

She is continuing her studies in Food, Nutrition and Health at the University of British Columbia. Her goal is to become a dietician and promote diversity within the nutrition sector.

Kiwanis Club of Brandon-Assiniboine



The Club presented four Sharon Monaghan Memorial Scholarships .

- Chloe Diamond, from Elton Collegiate in Forrest, is attending the University of Manitoba with plans to obtain a PhD in English.
- Binyam Zerihun, from Vincent Massey High School in Brandon, is attending the University of

Trafalgar Elementary School pour les étudiants de 6^e année.

- En 2019, elle s'est portée volontaire pour la Kiwanis Soup Kitchen à la Chilliwack à tous les samedis pendant un an afin de servir un repas chaud à des familles dans le besoin.
- A posé sa candidature auprès de Youth-in-Action pour une subvention, laquelle lui a fourni les ressources nécessaires pour une classe de cuisine virtuelle. Elle a enseigné à un groupe âgé entre 13 et 17 ans comment préparer des repas nutritifs et culturellement inclusifs gratuitement afin qu'ils puissent apprendre sans faire face à une barrière financière.
- A cofondé le club Dare to Care dans son école afin de sensibiliser à la population des jeunes sans abri de Vancouver. Comme co-présidente du club, elle a recruté plus de 35 membres et dirigé le groupe pour l'organisation de collectes de fonds et de campagnes de sensibilisation.

Elle a été reconnue comme Membre du Mois en juin 2020 par les Divisions 13,15 et 17. Elle poursuit ses études en Nutrition et Santé à l'Université de la Colombie Britannique. Elle souhaite devenir diététicienne et promouvoir la diversité dans le domaine de la nutrition.

Club Kiwanis de Brandon-Assiniboine

Le club a présenté quatre bourses d'études Sharon Monaghan Memorial.

Manitoba to study Arts and History.

- Adynn Praznik, from Neelin High School in Brandon, is attending Brandon University.
- Kendal Griesbrecht, of Crocus Plains Regional Secondary School in Brandon, is attending Brandon University to study Science.

Kiwanis Club of Lloydminster

Vera Gallant presented two scholarships.



Marion Rusteika received a \$500 Kiwanis Foundation of Canada matching scholarship. The Kiwanis Foundation of Canada provides a \$250 scholarship and the Lloydminster Club matched the scholarship. Marion is attending the University of Dalhousie in Halifax with a goal of becoming an obstetrician. She is very excited about beginning this adventure and we wish her all the best. .

Tess Gareau was awarded the \$500.00 Mel Osborne Youth scholarship. She was a very active member of the Holy Rosary High School Key Club for the past four years. Tess is attending the University of Vancouver beginning a four year program in a Bachelor of Science program. We congratulate Tess as she begins her new journey

Kiwanis Club of Edmonton Oil Capital

- Chloé Diamond, de l'Elton



- Collège à Forrest, fréquente l'Université du Manitoba pour obtenir un PhD en Anglais.
- Binyam Zerihun, du Vincent Massey High School à Brandon, fréquente l'Université du Manitoba pour étudier en Arts et Histoire.
- Adynn Praznik, du Neelin High School à Brandon, fréquente l'Université de Brandon.
- Kendal Griesbrecht, du Crocus Plains Regional Secondary School à Brandon, fréquente l'Université de Brandon en Sciences.

Club Kiwanis de Lloydminster

Vera Gallant a présenté deux bourses d'études.



Marion Rusteika a reçu une bourse d'études appariée au montant de 500 \$ de la Fondation canadienne du Kiwanis. La Fondation fournit un montant de 250 \$ et le club Kiwanis de Lloydminster a apparié le montant. Marion fréquente l'Université de Dalhousie à Halifax et rêve de devenir obstétricienne. Elle est très excitée de commencer cette aventure et nous lui souhaitons ce qu'il y a de mieux.

Tess Gareau a reçu une bourse d'études Mel Osborne Youth scholarship au montant de 500

The Club presented two Laurie Billings Community Leadership Scholarships, made possible by the Matching Scholarship Program.

Carolyn Huang is attending the University of British Columbia, taking a Bachelor of Arts. She:

- Started Ticket to Ride, a fundraising gala/silent auction, to raise money for bus tickets for Edmonton's Youth Empowerment & Support Services (a local youth shelter). Raised over \$3000 for bus tickets.
- Was President of her school Political Council.
- Was a National Youth Councillor with Girl Guides.
- Worked at the Legislative Assembly of Alberta as a Page.



Catharina Brosinsky is attending the University of Calgary, taking a Bachelor of Science, with a major in Psychology.

She was:

- The Chair of the 2021 Graduation Committee
- Managed the communication for a community parade in Bashaw, a farming community in Alberta.
- Vice-President of the Bashaw Multi 4-H Club
- Active in a number of schools sports, she coached elementary school athletes

Here is a note from her after the first month at University. "I received the beautiful scholarship certificate, letter and the cheque for \$1000.00. Thank you very much for awarding the scholarship to me."

\$. Elle a été un membre très actif du Club K de la Holy Rosary High School au cours des quatre dernières années. Tess commence un programme de quatre ans à l'Université de Vancouver pour obtenir un Baccalauréat en Sciences. Nous la félicitons alors qu'elle entreprend un nouveau périple.

Club Kiwanis d'Edmonton Oil Capital

Grâce au programme de bourses appariées, le club a présenté deux bourses d'études Laurie Billings Community Leadership.

Carolyn Huang fréquente l'Université de la Colombie Britannique afin d'obtenir un Baccalauréat ès Arts. Elle

- A créé Ticket to Ride, un gala 'collecte de fonds / encan silencieux' pour des amasser des fonds pour des billets d'autobus au profit d'Edmonton's Youth Empowerment & Support Services (un abri local pour les jeunes). 3 000 \$ ont été récoltés à cette fin.
- A été Présidente du Conseil politique de son école.
- A été Conseillère nationale pour les jeunes avec Girl Guides.
- A travaillé comme «Page» à l'Assemblée législative de l'Alberta.

Catharina Brosinsky fréquente l'Université de Calgary pour obtenir un Baccalauréat ès Sciences et une majeure en Psychologie.



Elle a été:

- Présidente du Comité de graduation 2021.

It has been quite the adjustment moving from our farm in central Alberta to Calgary and living in residence. I am taking 5 courses for the fall term: calculus, biology, chemistry, psychology and sociology. Four of my courses and two labs are on-line due to the pandemic and one of my courses is in person in a lecture theatre. The first couple of weeks were overwhelming, but I'm now feeling more comfortable and meeting other students. I'm in a residence with engineers, technology, science and mathematics students that had high marks from high school. We have a couple of study groups that get together in the common area of the residence and that has helped me transition.

Thank you for giving a community leadership scholarship and recognizing my community involvement over the years. “

- Géré les communications pour une parade communautaire à Bashaw, une région agricole en Alberta.
- Vice-présidente du Bashaw Multi 4-H Club
- Active dans de nombreux sports scolaires, elle a agi comme entraîneure pour les athlètes de l'école élémentaire.

Voici une note de sa part après son premier mois à l'université: “J'ai reçu un beau certificat de bourse, une lettre et un chèque au montant de 1 000 \$. Merci beaucoup de m'avoir offert cette bourse d'études.

Ce fut tout un ajustement que de déménager de notre ferme vers le centre de l'Alberta à Calgary et de vivre en résidence. Je prends cinq cours pour la session d'automne: calcul différentiel, biologie, chimie, psychologie et sociologie. Quatre de mes cours et deux laboratoires sont virtuels en raison de la pandémie et un cours est en présentiel dans un amphithéâtre. Les premières semaines ont été étourdissantes, mais je me sens beaucoup mieux et rencontre d'autres étudiants. Je suis dans une résidence avec des étudiants en génie, sciences et mathématiques qui ont obtenu des notes élevées à l'école les années passées. Nous avons un couple de groupes d'étudiants qui se réunissent dans l'espace commun et cela a grandement aidé dans ma transition.

Encore une fois, merci de m'avoir donné une bourse Community Leadership Scholarship et d'avoir reconnu mon implication communautaire au cours des ans. “

Les Enfants ont Besoin de Kiwanis

[519-304-3638] [office@kfcdn.org] [www.kfcdn.org]

Kiwanis Foundation of Canada | PO Box 5034, Brantford, ON N3T 6J7 Canada

[Unsubscribe newsletter@kfcdn.org](mailto:unsubscribe@kfcdn.org)

[Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)

Sent by newsletter@kfcdn.org powered by



Try email marketing for free today!